



Regierungsratsbeschluss vom 30. September 2014

Interpellation Nr. 75 Stephan Luethi-Brüderlin betreffend Felix Platter-Spital und Felix Platter-Areal; schriftliche Beantwortung

P145405

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat beantwortet eine Interpellation von Stephan Luethi-Brüderlin zur Planung auf dem Felix Platter-Areal. Das Areal soll inskünftig weitgehend dem Wohnen zugewiesen werden, soweit es nicht für den Spitalneubau verwendet wird. Der Spitalneubau und die übrige Arealentwicklung wurden von Anfang an koordiniert. Die nutzungsrechtlichen Rahmenbedingungen werden in einem Bebauungsplan vom Grossen Rat festgelegt und in diesem Rahmen ist auch eine Mitwirkung vorgesehen.

